

JADWAL KEGIATAN BERMAIN ANAK DI RUMAH

MINGGU KE - 2 (HARI I, II, III, IV, V, 27 – 31 Juli 2020)

Tema : I am spesial

Sub Tema : Tubuhku istimewa

Kelas : Kelompok A (usia 4 – 5 tahun)

No.	Alokasi Waktu	Kegiatan	Keterangan
1	07.00 – 08.00 WIB	1. Bangun tidur 2. Mandi 3. Sarapan	1. Doa bangun tidur 2. Mandi 3. Doa sebelum dan sesudah makan / minum
2	08.00 – 08.30 WIB	Kegiatan fisik motorik kasar : Berjalan jinjit di atas garis lurus	Melatih kekuatan otot kaki dan keseimbangan anak saat berjalan jinjit
3	08.30 – 09.00 WIB	Karakter : Penuh Perhatian Ayat hafalan : Amsal 23 : 12 "Arahkanlah perhatian kepada didikan."	Anak dapat belajar memberikan perhatian kepada didikan yang mendatangkan pengetahuan.
4	08.30 – 10.30 WIB	Materi Inti : A. Kegiatan Tanggal 27 Juli 2020 1. Mataku dan fungsinya: ❖ Mataku ciptaan Tuhan ❖ Bercakap-cakap tentang bagian dari mata dan fungsinya. 2. Menghitung jumlah mataku 3. Menggambar atau menjiplak bentuk mata B. Kegiatan Tanggal 28 Juli 2020 1. Bahasa Inggris: Letter B and Number 2 2. Membedakan bau harum dan tidak sedap 3. Menjiplak garis miring 4. Mewarnai bentuk gambar sederhana. C. Kegiatan Tanggal 29 Juli 2020 1. Mulutku dan fungsinya ❖ Mulutku ciptaan Tuhan ❖ Bercakap – cakap tentang bagian – bagian mulut dan fungsinya 2. Mencoba dan membedakan macam – macam rasa 3. Makan menggunakan sendok dan garpu 4. Menyanyi lagu anak D. Kegiatan Tanggal 30 Juli 2020 1. Telinga dan fungsinya ❖ Telingaku ciptaan Tuhan ❖ Bercakap – cakap tentang bagian – bagian telinga dan fungsinya 2. Menyebutkan berbagai bunyi 3. Bermain dengan alat musik perkusi sederhana	Tujuan Pembelajaran: 1. Anak mengetahui matanya adalah ciptaan Tuhan dan anak dapat mengetahui bagian – bagian mata serta fungsinya. 2. Anak dapat menghitung jumlah mata 3. Anak dapat menggambar dan menjiplak bentuk gambar mata 1. Anak dapat mengetahui vocab yang diawali letter B dan number B. 2. Untuk melatih anak dapat membedakan bau harum dan tidak sedap. 3. Untuk melatih motorik halus anak dalam mengkoordinasikan mata dan tangan sehingga menghasilkan coretan garis miring. 4. Melatih anak untuk berkreasi secara mandiri. 1. Anak mengetahui mulutnya adalah ciptaan Tuhan dan anak dapat mengetahui bagian – bagian mulut serta fungsinya. 2. Melatih indera perasa anak untuk membedakan macam – macam rasa. 3. Melatih motorik halus anak dalam memegang sendok dan garpu dengan benar. 4. Melatih anak untuk berani tampil di depan umum. 1. Anak mengetahui mulutnya ciptaan Tuhan dan anak dapat mengetahui bagian – bagian dari telinga dan fungsinya 2. Untuk melatih pendengaran alat dalam membedakan berbagai bunyi. 3. Untuk mengembangkan kreativitas anak dalam bermain alat musik

		4. Menggunting pola zig - zag	perkusi. 4. Melatih koordinasi tangan dan mata anak dalam menggunting
		E. Kegiatan Tanggal 31 Juli 2020 1. Kepalaku dan fungsinya ❖ Kepalaku ciptaan Tuhan 2. Bercerita menggunakan kata ganti aku 3. Menuliskan jumlah hidung, mulut, telinga, dan kepala 4. Menyanyi lagu kepala pundak	1. Anak mengetahui kepalanya ciptaan Tuhan dan anak dapat mengetahui bagian – bagian dari kepala dan fungsinya 2. Melatih anak untuk bercerita menggunakan kata ganti aku 3. Melatih kognitif anak untuk menuliskan jumlah hidung, mulut, telinga dan kepala. 4. Melatih anak berani menyanyi di depan umum.

Surabaya, 3 Juli 2020

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Guru Kelas

Djeniline M.Lawalata, S.Pd

Juliana J. Ratuanak, S.Pd